

Offiziere im „Kölner Untergrund“



Eine Gruppe der Offiziergemeinschaft Ahrtal besuchte im Rahmen des jährlichen Veranstaltungsprogramms Köln. Im Mittelpunkt stand eine Führung durch die Ausgrabungen unter dem Kölner Dom. Dr. Georg Hauser, selbst seit 1979 an den Ausgrabungen beteiligt und von 1986 bis zu seiner Pensionierung 2011 deren Leiter, führte die Gruppe durch sein „Wohnzimmer“. Er beleuchtete dabei die Geschichte Kölns, beginnend in der Römerzeit, über die fränkische Zeit, den Alten Dom aus dem 8. und 9. Jahrhundert sowie den gotischen Dom, der zwischen 1248 und dem Anfang des 16. Jahrhunderts entstand bis hin zum heutigen Dom, der zwischen 1842 und 1880 fertiggestellt wurde. Sein fundiertes Wissen, gepaart mit der Gabe, dies in unnachahmlicher Art auch den Zuhörern näherzubringen, machten diese Führung für alle zu einem bleibenden Erlebnis. Die Veranstaltung klang mit einem gemütlichen Beisammensein in einem Kölner Brauhaus aus.

Bild/Text: Schmidhofer/Lück

Weitere Fotos ab Seite 2 ...







